

Envoi

Le jour va se lever sur le port. Au petit matin, le vent est plus frais. Les couleurs commencent à venir, et du gris le ciel passe au rouge. Au loin, vers l'Orient, un point brillant vient de surgir sur la ligne de l'horizon.

L'Apôtre est sorti de la maison de Gaius. Il regarde la mer, vers cet Orient où il va repartir, vers ce soleil qui parle de printemps, de voyage, de renouveau.

Et puis il rentre, et reprend sa lettre aux chrétiens de Rome. Il leur avait dit ce qui est dû au pouvoir impérial, pour conclure que la dette la plus grande est celle de l'amour du prochain. La veille au soir, il en était resté là. Tertius, son secrétaire, était fatigué d'écrire. Et comment poursuivre ?

Maintenant, le matin est venu. Le matin de Dieu vient, lui aussi. C'est ainsi qu'il faut continuer !

Car la foi ne peut subsister sans l'espoir d'un autre jour. L'amour veut voir un lendemain «La nuit est avancée, le jour est tout proche», dicte alors l'Apôtre. (Romains 13,12)

Alors «Conduisons-nous comme en plein jour !» Déjà. Montrons que nous avons une espérance : le soleil de Dieu se lève, de toutes façons. Nous qui le savons, nous devons en donner des signes, ou, mieux encore, être des signes que ce monde est promis à la lumière de Dieu.

PIERRE STABENBORDT

Bénédictio

Chant : 41-28 « A Dieu soit la gloire »

Mardi 8 avril 2025



Ouverture

Seigneur, ouvre mes lèvres / **et ma bouche publiera ta louange.**
O Dieu, viens à mon aide / **Seigneur, à mon secours**
Accorde-nous grâce et bénédiction / **Fais luire sur nous ta face.**

Invocation (Métropolitaine Philarète de Moscou)

Seigneur, je ne sais que te demander... Toi seul sais ce qui m'est nécessaire. Tu m'aimes davantage que je ne puis m'aimer moi-même. Accorde-moi de voir ce que je suis incapable de demander par moi-même.

Je me tiens seulement devant toi. Mon cœur t'est ouvert. Tu vois ce que j'ignore. Apprends-moi à reconnaître et à accomplir ta volonté. Enseigne-moi à prier, viens toi-même prier au-dedans de moi.

Chant : 47-18

Psaume 93

¹Le Seigneur est roi,

il est drapé de majesté comme d'un vêtement,

le Seigneur est entouré de force comme d'une ceinture.

Le monde est donc ferme, il reste inébranlable.

²Seigneur, depuis toujours ton trône est solidement établi,

depuis toujours, tu es Dieu !

³Les fleuves ont enflé, les fleuves enflent leur voix,

ils enflent leur grondement.

⁴Mais dominant le bruit des flots,

le fracas des grosses vagues,

là-haut, le Seigneur est grand !

⁵Tes commandements sont parfaitement sûrs.

La sainteté est la marque de ta maison,

Seigneur, tant que le monde durera.

Chant : Ps 138 « *Que tout mon cœur soit dans mon chant* »

« **Le méprisé glorifié** » (*Pasteur Michel Wagner*)

« *Christ, Seigneur* » est l'une des plus anciennes confessions de la foi chrétienne. Les jeunes conscrits chrétiens enrôlés dans l'armée romaine l'opposaient à l'obligatoire serment à César Seigneur, ce qui en a menés certains au martyre. L'apôtre Paul la cite dans une hymne datant vraisemblablement de la première Eglise (Ph 2,6-11).

Comme cristal de roche que le soleil révèle au creux d'une faille...
Au détour d'une phrase, ce pur diamant de la foi originelle.

Il est Christ et Seigneur, ce maudit de la croix,
Son abaissement consenti l'élève au trône de gloire.
Il n'est désormais d'autre assurance, d'autre viatique, ni d'autre savoir.
Qu'à jamais toute langue confesse : Le Seigneur, c'est bien lui !

J'entends dire, confie l'apôtre, qu'il y aurait chez vous

Quelques turbulences, quelques rivalités.

Auriez-vous mémoire perdue, oubliant le comportement « en Jésus » ?

Je vous en conjure, bien-aimés, que chante en vous l'hymne fondateur !

Que la grâce du Seigneur Jésus-Christ soit avec votre esprit.

Luc 22, 24-30

²⁴Les disciples se mirent à se disputer vivement pour savoir lequel d'entre eux devait être considéré comme le plus important.

²⁵Jésus leur dit : « Les rois qui commandent leur peuple en maîtres et ceux qui exercent le pouvoir se font appeler "bienfaiteurs". ²⁶Mais il n'en va pas ainsi pour vous. Au contraire, le plus important parmi vous doit être comme le plus jeune, et celui qui commande doit être comme celui qui sert.

²⁷En effet qui est le plus important, celui qui est à table ou celui qui sert ? Celui qui est à table, n'est-ce pas ? Eh bien, moi je suis parmi vous comme celui qui sert !

²⁸Vous avez tenu bon avec moi à chaque instant dans mes épreuves ; ²⁹et de même que le Père a disposé du règne en ma faveur, de même j'en dispose pour vous : ³⁰vous mangerez et vous boirez à ma table dans mon royaume, et vous siégerez sur des trônes pour juger les douze tribus d'Israël.

Silence

Partage

Chant : Alléluia 21-14 « *Les mains ouvertes devant toi* »

Intercession - Notre Père

